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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  12 del mese MAGGIO  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente – Sanzioni e Pulizia 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A ROSCHETTI  

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A SCHIAVELLO ENTRA 15:58 

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 16:00 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A A/P  ENTRA 15:56 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

9 TUCCI Danilo Componente A/P P  ENTRA 15:38 

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente P P   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente A P   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ ENTRA 15:54 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A P   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:40 

 

               IL  PRESIDENTE                                                      Il Segretario Verbalizzante f.f. 

                Maria C. Corrado             Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

il Presidente Maria C. Corrado, chiama l’appello in prima convocazione, alle ore 15:30 e  verificata 

l’assenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai lavori, lo rinvia alle ore 15:45 in 

seconda convocazione. 

Si apre in seconda convocazione.  

OdG:  Parco  Urbano. 

Il Presidente, in apertura dei lavori, comunica che la prossima settimana è prevista la presenza 

dell’Assessore Bruni, per relazionare circa le sanzioni effettuate su Vibo Marina, a chi, non ha 

differenziato in maniera corretta i rifiuti. 

Terminate le comunicazioni, il Presidente passa alla lettura del Verbale di seduta del 11/05/2022, il 

quale viene approvato all’unanimità dei presenti, ed inviato agli organi politico-amministrativi 

dell’Ente. 

In merito alle segnalazioni fatte in precedenza, dai Commissari, circa le erbacce che sovrastano 

alcune zone della città, il Presidente, comunica che si è interfacciato con chi di competenza e gli è 

stato riferito che si sta procedendo a sfalciare le aree più critiche. 

Alle ore 16:11, il Presidente si allontana dall’aula e cede la conduzione dei lavori al Consigliere 

Danilo Tucci. 

Il Presidente f.f. Tucci, cede la parola al Commissario Franzè che interviene in via pregiudiziale. 

La Franzè, evidenzia lo stato di degrado in cui versa il Parco Urbano. Altro aspetto rilevante è 

l’assenza di un custode, sebbene sia previsto nella Determina di proroga alla Ditta. 

Il Commissario Policaro, conferma quanto detto dalla Franzè, nella Determina vi è riferimento al 

custode, “ E’ scritto nero su bianco “, sebbene allo stesso, non risultano esserci custodi. 

Il Commissario Lombardo, evidenzia l’importanza di invitare ai lavori la Dirigente Teti e che 

garantisca la sua presenza, in quanto è un diritto dei Consiglieri avere delle risposte certe. 

Lombardo si domanda come mai nel bando precedente non era previsto il custode e nella proroga 

invece si. 

 

Il Presidente, conclusi gli interventi dei Commissari, dichiara chiusi i lavori alle ore 16:40.  

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 12/05/2022 

 

     Il Segretario Verbalizzante f.f.      Il   Presidente la 2^ Commissione  

         Emanuela Calderone                Cons. Maria C. Corrado  



             

                 

  


